

Destapa Sheinbaum a Felipe Calderón como promotor de la paz en el Frente Amplio

Con sorna, propuso a Alito para controlar las finanzas

LEOPOLDO RAMOS
CORRESPONSAL
TORREÓN, COAH.

No debería extrañar si la campaña del frente opositor, integrado por PRI, PAN y PRD, tiene como coordinadores a personajes como los ex presidentes Felipe Calderón y Vicente Fox, o el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, ironizó la morenista Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante a liderar los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

“Se me ocurrió que Felipe Calderón va a estar a cargo de la construcción de la paz, que (Vicente) Fox va a estar a cargo de la democracia, que (Santiago) Creel a las artes y el teatro y por supuesto, el coordinador del bloque opositor de campaña se llama Claudio X. González”, pronunció ante seguidores que se concentraron en la plaza de armas.

“Ah, ya sé”, insistió, “Alito (Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI) va a coordinar las finanzas de la campaña, y (el diputado federal panista Jorge) Romero va a estar encargado del desarrollo inmobiliario, ese va a ser el grupo de coordinadores”.

Descartó que en el proceso de selección del candidato presidencial de Morena y sus partidos aliados se repita la historia de Coahuila en la elección de gobernador del pasado 4 de junio, cuando el movimiento se fracturó por la rebelión del ex subsecretario de Seguridad Pública federal, Ricardo Mejía Berdeja, quien al no ser candidato de Morena a la gubernatura se hizo del registro del Partido del Trabajo y, como resultado, el triunfo del candidato de la alianza PRI, PAN y PRD, Manolo Jiménez.

“Tenemos que salir unidos, es indispensable la unidad; si se va a lograr, ya firmamos, no habrá Ricardos Mejías, no, porque todos tenemos claro que el proyecto es lo más importante.

“Sí, se va a lograr (la unidad); en frente ya ven que primero nombraron un consejo que les iba a ayudar,

pero les renunció todo ese consejo ciudadano porque les cambiaron la jugada, nombraron un consejo respetabilísimo, dónde están todos los actores del fraude electoral del 2006, o sea, ya podemos garantizar que será un proceso fraudulento el que tiene el frente cínico, por otro lado se les está desbaratando”, consideró.

La ex jefa de gobierno de la Ciudad de México también tuvo un encuentro con empresarios de la región con quienes compartió la experiencia positiva de su gobierno en la Ciudad de México, con la creación de varios programas para niños y jóvenes, como becas y universidades.

En defensa de la 4T, expuso que en Coahuila el presidente Andrés Manuel López Obrador cumplió con el programa de Agua saludable para la laguna sin endeudar al país.

Destacó además que entre los derechos por los que lucha la 4T, está la igualdad sustantiva para las mujeres, quienes hoy en día son fundamentales en las decisiones más importantes de la nación.

